



‘Viajemos al espacio’

En el Museo Sonora en la Revolución se lleva a cabo la exposición Desierto Aeroespacial

Clara Aragón
EL TIEMPO

Solo unos días quedan para conocer más del espacio exterior en el Museo Sonora en la Revolución, a través de la exposición se Desierto Aeroespacial.

Después de que en días pasados se realizarán actividades como observación con telescopios, charlas entre otras, en el marco de la Semana Inter Espacial, en el Museo Sonora en la Revolución se encuentra una llamativa exposición artística, que refleja la imaginación sobre el espacio exterior a través de las obras del Colectivo Desierto Aeroespacial y que culminaron este viernes 18



En el Museo Sonora en la Revolución se encuentra una llamativa exposición artística, que refleja la imaginación sobre el espacio exterior a través de las obras del Colectivo Desierto Aeroespacial.

de octubre.

No solo se pueden conocer las imágenes es plasmadas en estos particulares lienzos, sino que

también se muestran fragmentos de meteoritos, lo que nos recuerda que hay algo más allá de los límites de nuestro planeta y brinda

la oportunidad para mirar hacia el cielo y recordar lo inmenso y maravilloso que es el universo.

En el Musor estuvieron presen-



tes destacadas personalidades como la Dra. Vicky Espinoza, investigadora en NASA JPL, Gibrán Romero, profesor de la Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño del Tec de Monterrey (Campus Guadalajara), y al Dr. Juan Badouin, director del Colectivo Desierto Aeroespacial.

El evento marcó el inicio de las actividades de la Semana Espacial NASA, una oportunidad única para explorar el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología aeroespacial.

Se encharcan aguas residuales en el centro

Clara Aragón
EL TIEMPO

En más de una ocasión, las coladeras desbordadas de aguas residuales han causado problemas en el Primer cuadro de la Ciudad, algunas de ellas se encuentran en los alrededores de Mercajeme, una por la 5 de febrero, otra más por la Sonora y ahora toca el cruce de la calle Galeana y Sonora.

Es una laguna la que se forma justo en esa intersección, en donde hay establecimientos formales, así como puestos ambulantes que se dedican a la venta de alimentos, frutas y verduras, poniendo en riesgo tanto a trabajadores como a comensales.

Todo fluye hasta el callejón Republica de Colombia, donde se hace otro encharcamiento, justo



ahí hay otro restaurante y el agua contaminada sigue por el arroyo hasta llegar a la calle Chihuahua.

En más de una ocasión, dicho sector ha presentado problemas de derrames a causa del drenaje,

ya sea por las coladeras en las calles o los registros que se encuentran en las aceras.

